

井部社長（手前左から3人目）の案内で工場を見学する桜井市長（同2人目）ら

は千二百八平方㍍。従業員十七人のうち地元から十三人を雇用した。

落成披露式では井部良則社長（五三）が桜井勝

延南相馬市長や細田広市議会議長らの見学を案内した。井部社長は「地元出身者を雇用し南相馬の復興に貢献したい」と意欲を語った。



南相馬工場 完成を祝う

井部製作所

金属製品製造業の井部製作所（千葉県山武市）の南相馬工場落成式は十八日、南相

馬市原町区幸にある下太田工業団地の同工場で行われた。

南相馬工場は国の津波・原子力被災地域雇用創出企業立地補助金を活用して新築し、半導体製造装置や航空機関連部

屋の工場の延べ床面積

井部製作所 南相馬工場を披露

補助金を活用した。昨年7月に着工し、昨年12月に

竣工、1月から稼働して

いる。従業員17人のうち13人が現地採用した。

落成披露には桜井勝市

南相馬市原町区の下太田工業団地に進出した、半導体製造装置や航空機関連部品製造などを手掛ける井部製作所南相馬工場の落成披露は18日、現地で行われた。

同工場は鉄骨平屋延べ床面積約1200平方㍍、事務所棟は鉄骨平屋同245平方㍍。国の津波・原子力被災地域雇用創出企業立地

会が開かれ、井部社長が「航空宇宙、半導体製造装置、医療機器、ロボット関係など」を軸に、皆さんの期待に応えられるよう努力していく」とあいさつした。



あいさつする井部社長



1月から稼働している南相馬工場

長さんが出席。井部良則社長が工場内を案内した。同市のラフィーヌで祝賀

会が開かれ、井部社長が「航空宇宙、半導体製造装置、医療機器、ロボット関係など」を軸に、皆さんの期待に応えられるよう努力していく」とあいさつした。